

2024-05-22

Margarita Saldaña se declara ganadora de debate; fue el blanco de ataques de Morena y MC

Autor: Jesús Sánchez

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/margarita-saldana-declara-ganadora-debate-blanco-ataques-morena-mc.html>

Se realizó el debate oficial en Azcapotzalco

Las mujeres hoy en Azcapotzalco no nada más cuentan con protección, sino que la alcaldía las ha dotado de herramientas para que sean autosuficientes y queden liberadas de aquellos que las violentan, dijo Margarita Saldaña Hernández, al participar en el debate que llevó a cabo el Instituto Electoral de la CDMX. Saldaña Hernández, recordó que su administración ha capacitado a más de 12 mil personas en áreas como preparación de alimentos, curso de mujeres cuidadoras, donde se les capacita para la atención de enfermos con acciones como medición de presión, toma de glucosa, la aplicación de inyecciones intramuscular o intravenosa, así como el de la colocación de tabla roca y durok con el que se les dota de habilidades en áreas de la construcción.

Además, aseveró que se han ofrecido para ese sector de la población, capacitación para el autoempleo y el emprendimiento, con acciones y cursos también como las exportaciones, manejo de paquetería y administración y finanzas personales, entre otros.

Margarita Saldaña Hernández insistió que de ganar el próximo 2 de junio habrá continuidad en sus programas de trabajo de los siete días, entre ellos poniendo énfasis en seguridad, rescate de espacios públicos y rehabilitación de Unidades habitacionales, entre otros.

"Nosotros les enseñamos a las mujeres a pescar a ser autosuficientes y no depender de los violentadores". recalzó.

La abanderada de la Alianza Va X la Ciudad de México, insistió en que al entrar como jefe de gobierno, Santiago Taboada Cortina, quitará las instalaciones de la Fiscalía General de Justicia capitalina, debido a la acumulación de basura, la indigencia y los autos viejos que se encuentran en la zona en la colonia del Gas, donde se ubica esa dependencia.

"Vamos a quitar las instalaciones de la Fiscalía capitalina, por la acumulación de basura, indigencia, carros viejos, ha sido una demanda de los vecinos y la voy a sacar conjuntamente con Santiago Taboada Cortina, nuevo jefe de gobierno de la Ciudad de México".

Recordó que la alcaldía Azcapotzalco estaba obscura y hoy se encuentra completamente iluminada, iluminación que se reforzará con lámparas peatonales.

"Hemos rescatado más de 35 parques y seguiremos interviniendo más zonas verdes, especialmente, cuando estos estaban con plagas, sucios, con basuras y roedores".

Respecto a los índices de seguridad después de ocupar los últimos lugares en inseguridad, "hoy ocupamos los primeros lugares en seguridad en comparación con otras alcaldías, información dada a conocer por el INEGI", recordó, Saldaña Hernández.